

## Más de 160 asesores Sercotec se capacitaron para impulsar la acción climática en pymes de todo Chile

Más de 160 asesores y asesoras de los Centros de Desarrollo de Negocios de Sercotec —con presencia en todas las regiones del país y cobertura en 345 comunas— participaron en un ciclo de talleres introductorios que buscan avanzar en la identificación de oportunidades de acción climática en las micro y pequeñas empresas y cooperativas que asesoran.

La iniciativa se enmarca en el proyecto "Acción, Territorio y Clima: Empoderando regiones y comunas", liderado por el Ministerio del Medio Ambiente, ejecutado por la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) y finan-

ciado por el Fondo Verde del Clima (FVC). Este proceso de sensibilización marca también el inicio de una colaboración estratégica entre Sercotec y el Grupo de Acción para el Financiamiento Climático Comunal y Regional (GAFIC-COR) coordinado por el Ministerio de Medio Ambiente, orientada a integrar el cambio climático en la promoción del desarrollo económico local.

Los talleres —realizados en formato virtual entre el 9 y el 23 de mayo y organizados con el apoyo de la consultora Airefresco— se desarrollaron por macrozonas, considerando las 16 regiones del país. Cada jornada combinó pre-

sentaciones técnicas, dinámicas participativas y trabajo grupal, abordando temáticas como cambio climático, adaptación, mitigación, soluciones basadas en la naturaleza, economía circular y resiliencia territorial. Además, se promovieron enfoques de género e interculturalidad, esenciales para una acción climática justa e inclusiva.

"Uno de los ejes del proyecto es fortalecer capacidades institucionales y técnicas a nivel local. Que los equipos de Sercotec puedan identificar pymes con potencial de acción climática es clave para avanzar hacia un desarrollo resiliente e inclusivo. Esta articu-

lación también abre oportunidades para potenciar sistemas agroalimentarios sostenibles y fortalecer la seguridad alimentaria en contextos de alta vulnerabilidad territorial", expresó la representante de la FAO en Chile, Eve Crowley.

Esta experiencia se alinea con la implementación de la Ley Marco de Cambio Climático, el Plan Nacional de Adaptación y la Estrategia Climática de Largo Plazo, todos instrumentos que promueven la descentralización de la gestión climática y el fortalecimiento de capacidades en los territorios.

En ese sentido, desde el Ministerio del Medio Am-

biente, señalaron que: "Estos talleres nos permiten conectar el desarrollo económico local con la urgencia de enfrentar la crisis climática desde el territorio, integrando a las pymes como actores fundamentales de la transición justa, siendo parte de un piloto de aceleración climática", destacó la ministra de Medio Ambiente, Maisa Rojas.

Con estos talleres, Sercotec avanza en su compromiso de promover el desarrollo económico sostenible desde las pymes y cooperativas, contribuyendo a su vez activamente a la sostenibilidad ambiental y climática del país.

"Las pymes y coopera-

tivas locales pueden ser parte de la solución a la crisis climática. El interés de las empresas de menor tamaño por avanzar en la acción climática existe, por ello es clave el apoyo que les podemos brindar a través de nuestros 62 Centros de Desarrollo de Negocios desplegados en el país, ampliando el enfoque de nuestra asesoría técnica especializada, integrando criterios ambientales y territoriales que impulsan no solo negocios más sostenibles, sino que también comunidades más resilientes", enfatizó la gerenta general de Sercotec, María José Becerra Moro.